

Anfrage

der Abgeordneten Dr. Helga Krismer-Huber

gemäß §39 Abs. 2 LGO 2001

an Landeshauptfrau Mag.^a Johanna Mikl-Leitner

betreffend: **Wann ist Wahltermin Landtagswahl 2018? FAIR PLAY – FAIR POLICY**

Während der Nationalrat selten seine volle Legislaturperiode arbeitet, ist das in den Landtagen die Regel. Aber auch hier gibt es einen zeitlichen Spielraum. Die ÖVP hat sich bisher immer einen Vorteil gesichert, indem sie als einzige Partei vom Wahltermin wusste und die innerparteilichen Planungen exakt planen konnte.

Die Wahl soll ein Wettbewerb der guten Ideen für die Zukunft des Landes sein. Daher muss mit diesen Fouls Schluss sein – ganz nach dem Motto: Fair play – fair Policy.

Ein solcher Stil wird in Tirol gepflegt, wo die Landtagswahl eigentlich im gleichen Zeitfenster wie in Niederösterreich stattfinden wird und jetzt bereits ein Allparteien-Wahltermin festgelegt wurde. Das ist politische Sicherheit und Klarheit für alle.

Auf ORF Online Tirol ist am 12. Juni zu lesen:

„Tirol wählt am 25. Februar neuen Landtag

Der Termin für die Tiroler Landtagswahl im kommenden Jahr steht fest: Die Klubobleute aller im Landtag vertretenen Parteien haben sich am Montag darauf geeinigt, dass die nächste Wahl zum Tiroler Landtag am 25. Februar stattfindet.

Bei dem Gespräch auf Einladung von Landeshauptmann Günther Platter (ÖVP) und Landeshauptmann-Stellvertreterin Ingrid Felipe (Grüne) waren Jakob Wolf (ÖVP), Gerhard Reheis (SPÖ), Gebi Mair (Grüne), Hans Lindenberger (Impuls Tirol), Andrea Haselwanter-Schneider (Liste Fritz) und FPÖ-Landesparteiobmann Markus Abwerzger.

„Dabei haben alle Parteien dem 25. Februar 2018 als offiziellen Termin für die nächste Wahl zum Tiroler Landtag zugestimmt. Sowohl in der Tiroler Landesregierung als auch im Landtag werden wir selbstverständlich bis zuletzt für die Tirolerinnen und Tiroler arbeiten und den Wahlkampf möglichst kurz halten“, erklärte Platter nach dem Gespräch. Ein entsprechender Neuwahlbeschluss soll im November-Landtag gefasst werden.“

Anfrage:

1. Welchen Wahltermin schlagen Sie vor und wann bringen sie den Antrag in die Landesregierung ein? Oder
2. Wann laden sie alle Klubobleute zur Beratung über den Wahltermin ein und beschließen diesen als Allparteien-Konsens?